



América del sur, 11 de septiembre de 2023

A toda la comunidad de guías y scouts del Cono Sur:

Con un gran saludo para cada uno de ustedes, les compartimos la invitación a participar de la actividad internacional “Kilómetros por la paz”.

Esta es la tercera versión de la actividad mencionada, en la cual participan guías y scouts de Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay y Chile, tiene por objetivo el **“Fomentar la paz, el trabajo espiritual y colaborativo entre los países del Cono Sur, promoviendo la hermandad mundial y el cuidado de la naturaleza”**

La invitación es que podamos unir a los países del Conosur por diferentes medios deportivos y podamos completar (y superar) la meta propuesta para este año, la que corresponde a 21.000 kilómetros.

¿Cómo se puede participar?

Esto puede ser de manera individual, como unidad, patrulla, comunidad o equipo. En todos estos casos, la sumatoria se agrega al conteo general de distancia. Lo importante es poder motivar a niñas, niños, jóvenes, adultos, familia, unidades, grupos, autoridades institucionales y a todos aquellos que quieran ser parte de estos kilómetros de paz de nuestro continente.

Para poder participar, se debe realizar la inscripción en el siguiente formulario:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSePsfqKnFGqQePwXth61RU34NbVLPjnPR5nmYRfcWCZUE104A/viewform>

¿Cómo registro mis kilómetros?

Pueden colaborar sumando kilómetros desde una trotadora, un contador de pasos, subiendo peldaños de una escalera o trotando en lugares habilitados en el edificio o casa, así como también cuando salgas a caminar, trotar, correr o cuando vas en bicicleta. Esto pueden validarlo por medio de la captura de imagen de una trotadora, teléfono o reloj inteligente, que marque los kilómetros que vayan sumando. Recuerden que se pueden sumar todos los kilómetros que quieran entre los días que se realiza el evento, durante el mes de septiembre. De esta forma, cada participante puede buscar el momento, lugar y horario más cómodo y seguro a su realidad, para poder ser parte de esta acción deportiva.

Se entregará un número de corredor para cada uno de los participantes a la actividad, el que podrá ser impreso desde su propio hogar y que nos servirá para poder tener un reconocimiento más



claro de los participantes. La idea es que cada vez que salgan a registrar kilómetros para la actividad, puedan usar su número de registro y poder evidenciar la actividad para compartirlo en las RRSS.

En el caso de los participantes individuales registrarán su recorrido en una tabla única, a diferencia de los que lo realicen en equipo, en donde se sumará el recorrido final realizado por el equipo repetido por cada uno de los integrantes del equipo. Es decir, si el equipo está conformado por 3 personas y hacen un recorrido de 5 kilómetros en conjunto, se considerará un total de 15 kilómetros de recorrido.

¿Hay otra actividad que complemente a kilómetros por la paz?

La propuesta es que, además de conseguir kilómetros y publicarlos, se pueda considerar el plantar un árbol como símbolo de esta actividad, para también contribuir al cuidado de “la casa común” que nos alberga a todos y todas.

Fechas importantes a considerar:

16 DE SEPTIEMBRE	21 DE SEPTIEMBRE	30 DE SEPTIEMBRE
Inicio de la actividad, por medio de un enlace en vivo desde Brasil	Informe de avance, con transmisión en vivo desde Argentina, Uruguay y Chile	Finalización de actividad, en vivo desde Paraguay

Estas actividades en vivo serán informadas por medio de nuestro Instagram ([_kilometrosporlapaz_](#)), en donde comentaremos horarios y formas de participación en ellas.

Esperamos poder contar con vuestra participación, que puedan compartir historias y videos de sus actividades y llegar a la meta establecida.

Atentamente,

Pastoral Scouts del Cono Sur

